

Kleine Anfrage

der Abg. Dr. Marianne Engeser CDU

Ausbau des Teilstückes der L 338 zwischen Unterreichenbach und Grunbach

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche konkreten zeitlichen Planungen bestehen zur Umsetzung des Ausbaus der L 338 auf dem Abschnitt Unterreichenbach – Grunbach?
2. Wann wird, falls dies noch nicht geschehen ist, über diesen Zeitplan entschieden?
3. Welche Prioritätsstufe hat der Ausbau der L 338 auf dem genannten Abschnitt in ihren Planungen zur Straßensanierung?

26.10.2011

Dr. Engeser CDU

B e g r ü n d u n g

Der Zustand der L 338 auf dem Abschnitt zwischen den Ortsteilen Unterreichenbach und Grunbach der Gemeinde Engelsbrand (Enzkreis) hat sich in den letzten Jahren zusehends verschlechtert und ist nun an einem Punkt angelangt, an dem zügiges Handeln dringend erforderlich ist. Erfreulicherweise wurde seitens des Regierungspräsidiums Karlsruhe mittlerweile eine Studie zum Ausbau der L 338 erarbeitet, die jedoch keine zeitlichen Perspektiven darlegt. Angesichts der verkehrspolitischen Programmatik der Landesregierung „Ausbau vor Neubau“ besteht in der örtlichen Bevölkerung, die sich bereits mit verschiedenen außergewöhnlichen Aktionen wie einem Benefizlauf und einem Bergzeitfahren für den Ausbau der L 338 eingesetzt hat, der starke Wunsch, eine konkrete zeitliche Perspektive eröffnet zu bekommen.